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議第87号 ○ 〇 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○
議第90号 ● 〇 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○
請願第１号 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ● ● ● ●

１２月定例会の提出議案における各議員の賛否は次のとおりです。
この他の議案は、いずれも全員一致で可決・承認しました。

12月定例会の議案賛否一覧

※「○」は賛成、「●」は反対。水門議長は採決に加わりません。

◆令和４年高山市一般会計補正予算　第７号
３億６千万円

•電気・ガス・食料品等価格高騰緊急支援給付金

◆令和４年度高山市一般会計補正予算　第８号
約５億４千万円

•新型コロナウイルスワクチン接種事業経費の増額

•ほかほか暖房費助成事業の実施
•私立保育園、幼稚園等の光熱費高騰分の助成
•子育て世帯負担軽減給付金給付事
業の実施

■主な質疑
子牛価格の値下がり、また牛の飼料値上がり
で畜産農家が困っている｡ 市の見解は。
市では、６月に粗飼料につい
ての支援をすること、国では、

配合飼料の部分をしっかり見ていくと
いうことである。今後、国の動向を

11月臨時会　補正予算審議
見ながら、それらの支援が必要なのかどうか考えて
いく。市では粗飼料について、1年間支援するよう決
めている。今後、配合飼料について方向性や国の対
応状況を見極めながら対応していく。

指定管理施設などにおいても昨年12月補正
の後で、各施設と協議しながら年度末に調整

していくというやり方をされたが、今年の場合も経
済状況としては予期せぬ部分があるが、考え方や対
応は。

指定管理施設については、既に電気料等の対
応は行っているが、いろいろな情報も入って

いる中で年度末に向けて、最終的にはしっかり対応す
るという方針で向かいたい。物価高騰やコロナ経済
対策というところも含めていつどのような対策が必要
かということを随時、議論し議会に相談しながら進め
るというスタンスで向かいたい。

財政調整基金を使ってでも生活困窮者に対す
る現金給付が必要と考えるが。
コロナの経済への影響は通常の経済政策で収
まるものではない。生活に負担感が増してい

ることは承知している。必要があれば財政調整基金
を充てるという考え方は、これまでも今後も変わりは
無い。物価高騰はどれだけ続くのかや今後の改善す
る見込についても不透明な部分もある。それぞれの
状況に応じてきめ細やかな対応をしていきたい。

■問

■問

■問

■答

■答

■答

請　　願
議案番号 件 名 付託委員会 議 決 結 果
請願第１号 高山市学校給食施設、大規模センター調理方式の見直しを求める請願 福祉文教 不採択

議第101号 令和４年度高山市一般会計補正予算（第９号） 予算決算特別 原 案 可 決

議第102号 令和４年度高山市介護保険事業特別会計補正予算（第１号） 予算決算特別 原 案 可 決

議第103号 令和４年度高山市下水道事業会計補正予算（第２号） 予算決算特別 原 案 可 決

議第104号 高山市特別職職員の給与に関する条例の一部を改正する条例について － 原 案 可 決

原油価格・物価高騰対策関係

新型コロナウイルス感染症対策関係

原油価格・物価高騰対策関係

高山市議会ぎかいだより 第50号6

定例会・臨時会の報告




